
コメント（小５）

今日は、エコライフデーの他にも、スポゴミ大会にも参加しました。スポゴミとは、ゴミ拾いをするスポーツのことです。２つのかんきょうにいいことを実行できてよかった
です。

日じょうで少しずつでもエコなことがこんなにできるのにおどろいた。むずかしそうだと思っていたけど、家でもかんたんにできたので家ぞくでエコを気にして生活してみ
ようと思いました。

私はレジンを作ることがしゅみでさいきんペットボトルのキャップをこまかくくだいていっしょにこうかしてさくひんを作りました。キャップはいろいろな色があってカラフル
で、とってもかわいくかんきょうにもいいのでこれからもくふうして作っていきたいです。

行ける場所は自動車でなくて自転車や歩きでいくことをしています。エコライフデーに参加して感じたことは　すごくかんたんなことをするだけで　CO2をへらすことがで
きると知ったから　これからも　いしきしていきたいと思いました。

地球を守るために　自分にはたくさん出来ることがあると分かりました。

一人が実せんするだけでも　少しかんきょうがよくなるので　世界中の人たちが　きょうりょくしあえばだんだん地球温だんかがおちついてくると思いました。

植物はCO2をきゅうしゅうすることがわかって、植物によってきゅうしゅうするCO2の量がちがうのはなぜかきになりました。

兄の小さくなった服を自分がまたきてリユースしています。からのペットボトルでメダカの水そうを作っています。

グリーンカーテンで、植物でエコができるってすごいなと思った。あさがおなどきれいな花もさいたりすると思うので見ばえもいいしいいなと思いました。

エコライフデーに参加して1つ1つの行動は少しでも、みんなで集まったり、毎日したりすることで、CO2をへらせたらいいと思いました。

エコライフをしたり　地球温暖化についてなどみたりして　自分にも地球を守ることができるんだなと思いました。

少し気にするだけで地球温暖化は止めることが出来そうだなと思いました。

地球は　一年に森林がとても消えていると本で読んだことがあります。温だん化が進みとてもあつくなってきています。自分にできることが少しのきっかけになって　み
んなでやればもっとよくなると思います。だから３Rや省エネなどを心がけてがんばりたいと思います。

わたしの家族では　古服を服屋さんのリサイクルボックスにいれていることや、水の流しっぱなしを防ぐために協力して活動をしています。学校では資源回収や赤い
羽根、緑の羽根募金に参加しています。

ゴミを分べつすれば、とらぶるもおきないし、まどをあみどにすればきもちいい風がふくし、エアコンもしょうエネにできると思います。

いつもやっていることがCO2を出していることがわかった。少しのことでも意識しようと思った。

使わなくなった衣類などをリサイクルショップやフリマアプリなどで売ったりしている。または親せきとか友達にあげる。

国語で地球かんきょうのべんきょうをしているのでなにか自分たちにできることがないのか　しっかりしらべたいとおもいました。

このことを　親せきのひとや友達にも言ってみんなにも知ってもらいたいと思いました。

地球全体の森は１日で約何ｇのＣＯ２をきゅうしゅうするのか気になった。

家族で１日やってみても　、なかなかおふろを続けて入れなかったので　努力したいです。



コメント（小５）

自分たちにできることはたくさんあるのが分かった。むだなもの、事をしないのがエコにつながるのが分かった。かん単なことから環境のためにできることを増やしてい
きたい。家族では、トマトやゴーヤのグリーンカーテンで日ざしを防いだり、ゴミをコンポストに入れて生ごみを捨てないようにしています。

お米のとぎ汁は野菜のなえの水やりに使う。コーヒーのまめはしょくぶつのひりょうにする。サーキュレーターをうまく使って温度調節をしている。

テレビで森林火災などを見ることがあるけど外国のかんきょうをくわしくみたくなりました。家では節電や節水を家族みんなによびかけています。これからも自分にでき
ることを見つけてやっていきたいです。

わたしにできることがあるのかなと思ったけど、こんなみぢかなことでもせつやくできるんだなと思いました。こつこつとやっていけば大きなことにつながると思いまし
た。

テレビでエコのことを見ていたけどみぢかでも地球にこうけんできることが分かったので、これからもエコをつづけていきたいです。

これからもいしきしていなくてもCO2をへらせる行動をとれるように、がんばって努力したいです。

川がきたないし、ペットボトルが流れている時があるので川がとても気になります。これからあきカンが落ちていたら集めたり落ち葉をひろうかつどうをしていきたいな
と思いました。

お母さんがやっているエコなことは、かいものをするのを１週間に１回くらいにすることです。理由はちょこちょこスーパーにいってもガソリンをつかったりはいきガスが
でるからです。

いつもの生活で、こんなにCO2がでているとびっくりしました。もっとへらせる方法を考えてみたいです。

自分のいえではたべのこすものがたくさんあったので、にがてなものでもどんどんたべようとおもいました

１日だけじゃなく多くの日にエコライフをできた。これからもやりたい。

家のくらしを1つでも工夫することでたくさんの量のCO2をへらせることがわかりました。これからもCO2をへらせるように工夫していきたいです。

食品トレーをちゃんとあらってリサイクルボックスに入れる。

ちきゅうをまもるには　今日やった事など　むだに使わない事が大切なんだと思いました。

参加して感じたことはエコをすることは、本当に大切だということです。チェックしたことだけでなく、自分で考えてかんきょうにやさしくしたいです。

エコライフデーに参加してとくにびっくりしたのが「おふろでへらせる量」です。おふろが冷めないように続けて入るだけで２２７ｇもへらせることです。一人一人が少しの
くふうをするだけでＣＯ２がへらせることが出来るから私もしっかり出来ることからがんばります。

少し気にするだけで地球のかんきょうがもっと良くなるとことを知りました。

環境について分かったことや気になることは２つあります。１つ目は　環境問題は、身近なことでもこうけんできることです。たとえば　エアコンは付けたり消したりする
時に電気代が上がるので　付けたり消したりしないことや、ゴミをすてるときに分別してゴミ収集車の人たちをこまらせたりしないなど、いろいろなとこでこうけんできる
ことが分かりました。つかいすてのものをあまりつかわず、ごみをへらすことが大切なのかなと思いました。

地球温暖化をぼうしするためには「何をどうやったらできるのか　どうすればよいのか」が良くわかりました。これからもへらしていきたいと思いました。

チェックシートのこと以外でも、大人になってから車や工場などCO2を出している物や事が身近にあるし、SDGSにも海陸の豊かさを守ろうという項目があるから、自分
たちではなく世界中の人達も協力してくれると良いなあと思いました。


